



Cultivo de patata ecológica en la provincia de Soria. LUIS ÁNGEL TEJEDOR

## El PSOE propone habilitar ayudas a la agricultura ecológica

● El diputado José María Yubero señala la posibilidad de celebrar una feria de productos ecológicos para divulgar la actividad de este sector en Soria

SORIA El grupo socialista de la Diputación Provincial propuso ayer en la Comisión de Agricultura, Medio Ambiente y Montes la creación de una línea de ayudas a explotaciones ecológicas. El PSOE considera que la agricultura ecológica debe ser una de las claves en la economía de la provincia, «uno de nuestros motores, un elemento de desarrollo, de bienestar colectivo, es decir, una fuente de crecimiento y de cohesión territorial, y además, po-

ne el acento en su apuesta por la producción sostenible que lucha contra el cambio climático», según un comunicado de prensa.

Los diputados socialistas entienden que la Diputación Provincial debe apoyar este nuevo modelo de producción y por eso, ha planteado un plan de ayudas para las zonas rurales de la provincia que apostará por la sostenibilidad y la producción ecológica y que compense el incremento de costes asociados a prácticas respetuosas con el medio

ambiente que soportan los operadores ecológicos.

Nosotros lo tenemos claro, afirmó el diputado del área, José Manuel Yubero, «la producción ecológica supone un aspecto clave para el desarrollo del mundo rural», así como añadió que también es importante para fijar población en un momento difícil para provincias como la soriana. Agregó que «desde las instituciones tenemos que tender la mano a los emprendedores, que apuestan por crear empleo, ha

los que hay que darles facilidades porque suficientes problemas tienen ya».

Yubero recordó que Soria, junto con Salamanca, son las provincias de Castilla y León que mayor incremento han registrado en cuanto a producción de agricultura ecológica. En Soria se ha pasado de 1.240 hectáreas a 3.406 hectáreas, incrementándose igualmente el número de operadores en un 68%. Especies como la quinoa, la espelta o gayuba van tomando protagonismo entre

los operadores sorianos. «Debemos comenzar a facilitar la labor de los trabajadores, asesorándoles, mejorando las comunicaciones, escuchando sus propuestas y apostando por líneas de ayuda que les hagan prosperar en sus negocios», afirmó Yubero. En este sentido agregó que «tenemos una provincia muy rica, llena de oportunidades. Por eso, hay que apostar por nuestros emprendedores».

### FERIA ESPECIALIZADA

Además el diputado socialista José Manuel Yubero destacó la necesidad de llevar a cabo una Feria de Productos Ecológicos de la Provincia de Soria que trate de aglutinar una serie de productos de calidad contrastada, elaborados en la provincia y no sólo en temas alimentarios, sino además, en otros sectores interesados por ofrecer una variada oferta ecológica en el mundo de la industria o de los servicios.

El objetivo de este certamen es incentivar la conexión entre las empresas que se dedican a la producción ecológica con las personas que manifiestan un interés creciente por estos productos y facilitar al público asistente la adquisición de productos ecológicos de la más variada naturaleza. La Feria de Productos Ecológicos era una de las propuestas que llevaba el PSOE en su programa electoral para la Diputación Provincial.

Los socialistas plantean una feria que conlleve una serie de actividades paralelas en la que se hable los temas de actualidad y todos los asuntos relacionados con lo «ecológico» y que representen la oportunidad para dinamizar economías locales. Entre los asuntos que podrían tratarse figura la economía sostenible, agroecología para enfriar el planeta, la realidad de la agricultura frente al cambio climático, la certificación de la producción y elaboración ecológica, proyectos de huertos ecológicos urbanos y periurbanos, cambio Climático y manejo del suelo, entre otros.

La feria tiene entre sus fines encontrar el canal de distribución adecuado para este tipo de productos, y lograr un incremento de la publicidad institucional para que se dedique a ensalzar los valores de estos cultivos.

## Untoria Car

Av. Valladolid, s/n  
Soria - Tel. 975 220 650

Consumo medio combinado de 5,7 a 9,5 l/100 km. Emisiones ponderadas de CO<sub>2</sub> de 148 a 214 g/km. (Valores WLTP). Emisiones ponderadas de CO<sub>2</sub> de 129 a 166 g/km. (Valores NEDC). Imagen acabado SEAT Tarraco Xcellence con opcionales.



untoriacar.seat